

para cuyo fin, la primera y más importante aportación la hemos recibido ya de la Dirección General de Bellas Artes, con relación de los castillos, torres y murallas declarados monumentos nacionales, que publicaremos en el número próximo, lo que constituye, para nosotros, el punto de partida de una intensa labor en desarrollo de nuestros fines sociales.

Sabemos positivamente que existen aún cerca de dos mil castillos; pero ¿dónde y cómo se encuentran, quiénes son sus dueños? La respuesta a estas interrogantes la hemos de recibir lo antes posible de todos los asociados y simpatizantes.

Estas fortalezas se irán dando a conocer en sucesivos números del BOLETÍN, demostrando así de una manera fehaciente la eficaz ayuda que ya empezamos a recibir de nuestros asociados. Luego, las diferentes Comisiones, formadas por destacadas personalidades y connotados especialistas, se encargarán de investigar los hechos más culminantes de la historia particular de cada castillo, y con tales elementos de información se editarán pequeñas o extensas monografías. Así, pues, que ningún lector deje de enviarnos referencias bibliográficas, apuntes, fotografías, grabados, dibujos, planos, recortes de periódico o separatas de revistas, que traten de nuestro tema; pues todo eso, por modesto que pudiera parecer, tiene para la Asociación Española de Amigos de los Castillos un valor inestimable. Anticipadamente, muchas gracias a todos.

